



CAA

CERAMIC ART ANDENNE

11.05 > 10.06.2018

CÉRAMIQUE CONTEMPORAINE
CONTEMPORARY CERAMICS



PAOLO PORELLI

METALLIC IDOLS - 50 x 200 x 44,5 cm - Porcelain, fired in reduction, glazed, PVD - T1270°C



PAOLO PORELLI STATEMENT

Mes images contemporaines donnent accès à une dimension archétypale de la réalité et mettent l'accent sur la capacité évocatrice de la sculpture. Mes figures en céramique servent de commentaires ironiques sur les excès et les obsessions de la société globale et l'énorme influence que la matière a sur l'individu. Les statues expriment la condensation d'un langage visuel contaminé par des solutions surréalistes, des proliférations pop et un symbolisme archaïque.

Ce que je trouve séduisant à propos de la céramique, c'est que, tout en exprimant des concepts modernes, je peux maintenir le contact avec les racines archaïques de la technique, amalgamant la mémoire historique et l'amnésie présente.

My contemporary images provide access to an archetypal dimension of reality, and focus on the evocative capacity of sculpture. Ceramic figures serve as ironic commentaries on the excess and obsessions of global society and the enormous influence that material has on the individual. The statues express the condensation of a visual language contaminated by surrealist solutions, pop proliferations, and archaic symbolism.

What I find seductive about ceramics is that, while expressing modern concepts, I can maintain contact with the technique's archaic roots, amalgamating historical memory and present amnesia.

Nationalité : Italie
E-mail : paolo.porelli@gmail.com
Web : www.paoloporelli.com